



Día Internacional de los Derechos Humanos “20 años trabajando por tus derechos”

Por resolución de la Asamblea General de Naciones Unidas cada 10 de diciembre se celebra el Día de los Derechos Humanos en conmemoración de la aprobación de la Declaración Universal de Derechos Humanos por la Asamblea General en 1948.

El tema de este año es '20 años trabajando por tus derechos', haciendo alusión al 20º aniversario del establecimiento del Alto Comisionado para los Derechos Humanos en la Conferencia Mundial de Derechos Humanos de 1993 de Viena.

En ocasión de esta fecha el secretario general de las Naciones Unidas, Ban Ki-moon, expresó que Viena fue un hito importante, pero aún nos queda un largo camino por recorrer para traducir estos principios en práctica, ya que “en demasiados lugares, para demasiadas personas, los derechos humanos y el imperio de la ley no son más que un sueño lejano”.

“Sólo cuando se respeten verdaderamente la dignidad intrínseca y la igualdad de derechos de todos los miembros de la familia humana, podemos esperar libertad, justicia y paz en este mundo...”

Este día es una nueva oportunidad para reforzar el compromiso, reflexionar sobre nuestras prácticas y plantearnos acciones para poder cumplir los objetivos propuestos.

Reciban un saludo cordial tod@s quienes trabajan día a día por los Derechos Humanos.

Coordinación de la Comisión de Derechos Humanos de Mercociudades.